



ESPERAN
constructores
repunte de 2.3%
en Tamaulipas

Esperan que la construcción repunte 2.3% en Tamaulipas

El Sol de Tampico

TAMPICO, Tamps. (OEM-Infomex).- El sector de la **construcción** en Tamaulipas espera un repunte del 2.3 por ciento para el cierre de 2010 en cuanto a la generación de obras.

Alfonso Treviño Pizaña, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción**, delegación Tamaulipas (CMIC), señaló que a pesar de que 2010 fue un año difícil debido a los problemas económicos que se tuvieron en el país y a nivel mundial, mantienen esperanzas de que la situación mejore para este sector.

“Se espera que para el cierre de este año los números negativos que se tuvieron a principio del año se conviertan en positivos, ya que se están generando empleos con las obras que

se han puesto en marcha, por lo que esperamos un crecimiento”, dijo líder empresarial.

Asimismo, dijo que en “el primer semestre del año se mantuvo el mismo movimiento de 2009 donde no se tuvieron obras: “El primer semestre del año fue el único sector a nivel nacional que tuvo una caída del 2.7 por ciento”, expresó.

De igual forma, señaló que a partir de este mes de octubre ya se iniciaron los trabajos en varios municipios de Tamaulipas que se vieron afectados a consecuencia del huracán “Alex”, donde no sólo se están aplicando recursos federales, estatales y municipales, sino que también se están generando empleos.

“Ahora en los municipios de Tamaulipas se están aplicando recursos tales como Hábitat y del ramo 33, Fismun”, declaró el dirigente camaral.



FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



» HAY ESPERANZAS de que a fin de año haya números positivos.